

# **ANALISIS KUALITAS AKTIVA PRODUKTIF PADA PT BANK TABUNGAN NEGARA PER 31 MARET 2006 DAN 2007**

**Endah Purnamasari, Sudarsono, SE., MM.**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kualitas aktiva produktif, pt

Abstraksi :

Dalam rangka pertanggungjawaban bank baik untuk keperluan manajemen maupun untuk pemegang saham dan masyarakat penyimpan dana, maka disusunlah suatu Neraca dan Laba Rugi berikut penjelasannya yang diwajibkan untuk diumumkan melalui media guna diketahui secara luas oleh masyarakat. Dalam gambaran tersebut akan memberikan kepercayaan kepada bank berkaitan dengan transparansi atas operasional bank tersebut. Di dalam penyajiannya menunjukkan kesehatan bank yang terdiri dari faktor permodalan, kualitas aktiva, manajemen, pendapatan, likuiditas dan strategi. Di mana salah satu Penelitian Ilmiah dibatasi pada kualitas aktiva produktif per 31 Maret 2006 dan 2007. Adapun tujuan penulisan untuk menilai kualitas aktiva produktif PT Bank Tabungan Negara. Menggunakan metodologi mencatat dari sumber-sumber yang tertulis atau data yang tersedia pada PT Bank Tabungan Negara. Dari pembahasan yang dilakukan dapat diketahui bahwa kualitas aktiva produktif yang disajikan dalam laporan keuangan beserta penjelasannya memberikan gambaran kesehatan kualitas aktiva produktif yang dikelola oleh PT Bank Tabungan Negara di mana kelangsungan bank sangat tergantung dari perolehan pendapatan utama dari aktiva produktif meliputi surat-surat berharga kepada pihak ketiga dan Bank Indonesia, kredit yang diberikan kepada pihak ketiga, penempatan dana pada bank lain, tagihan lain kepada pihak ketiga, komitmen dan kontijensi kepada pihak ketiga yang meningkat dan kesiapan bank untuk menanggung timbul risiko dari aktiva produktif yang dapat dikatakan baik karena PT Bank Tabungan Negara telah berusaha untuk memperkecil kemungkinan timbul risiko. Begitu pula dengan pelayanan PT Bank Tabungan Negara yang memuaskan dapat meningkatkan kepercayaan nasabahnya sehingga mendorong masyarakat untuk mengajukan kredit kepada PT Bank Tabungan Negara. Dari uraian di atas dapat diketahui bahwa Bank Tabungan Negara dapat meningkatkan pendapatannya.